

Vorsorgemessung am Körper: Herzfrequenzvariabilität, Mikronähr- und Vitalstoffe, Toxine

- nicht invasive Körperanalyse
- einfach, sicher, aussagekräftig
- unterstützt/bestätigt Therapien und hilft bei Rezepturen

1. Befunderhebung und Diagnose

Neben den klassischen, naturheilkundlichen Diagnosemöglichkeiten der Iris-, Puls- und Zungendiagnose stütze ich mich zusätzlich auf moderne biophysikalische Analysen durch direkte Messungen am Körper:

- Die elektromagnetische Messung des Herzschlages und der Herzfrequenzvariabilität (HFV oder HRV) über eine bestimmte Zeitdauer
- Messungen von elektrischen Parametern (Widerstand, Kapazität, Absorption, Reflexion von Frequenzen) die Aufschluss geben über die Versorgung des Körpers mit Mikro- und Makronährstoffen sowie Toxinen
- Spektralanalyse mit Aussagen über die Versorgung des Körpers mit Mikronährstoffen und Toxinen.

Die modernen Messungen ergänzen die klassischen Diagnosemöglichkeiten und erlauben Aussagen über den Gesundheitszustand des Körpers. Sie bestätigen klassische Diagnosen oder zwingen, diese zu hinterfragen und führen zu weiteren Abklärungen.

2. Funktion

Es handelt sich hierbei um moderne Messgeräte, deren Software und Funktion über lange Zeit an vielen Personen nach wissenschaftlichen Maßstäben erforscht wurden. Sie lassen folgende Aussagen zu Fragen der Gesundheit zu:

- Lebe ich aktuell oder schon über eine längere Zeitspanne in einem entspannten oder angespannten Zustand. Ist mein vegetatives Nervensystem austariert oder einseitig belastet (Sympathikus – Parasympathikus)
- Ist mein Herz belastet, reagiert es flexibel oder starr und hat es genügend Energie zur Verfügung
- Ist die Energieversorgung der Körperzellen mit ATP (Adenosintriphosphat als körpereigene Energiesubstanz – „Benzin“ des Körpers) ausreichend
- Ist meine Blutmikrozirkulation in Ordnung

- Bestehen akute oder chronische Entzündungsherde im Körper (z.B. wegen Allergien oder Autoimmunerkrankungen)
- Bin ich übersäuert (insbesondere das Bindegewebe und die Muskeln)
- Ist mein Körper genügend versorgt mit Mikronährstoffen wie Vitaminen, Spurenelementen, Mineralsalzen und Aminosäuren
- Wie hoch sind die Umweltbelastungen auf meinen Körper. Wie stark bin ich mit Toxinen (Schwermetallen, Nikotin, Pestiziden) belastet
- In welchem Zustand sind meine Organsysteme (Magen, Darm, Leber, Niere, Knochen, Bindegewebe, Haut, Blut und Lymphe)
- Sind die Zellen in meinem Körper ausreichend vor oxidativem Stress und freien Radikalen durch Antioxidantien geschützt
- Es ergeben sich weitere Aussagen zu Cholesterin, Blutfetten und Knochendichte.

3. Symptome

Symptome sind Zeichen, die darauf hinweisen, dass etwas aus dem Gleichgewicht geraten ist. Symptome können z.B. sein: Erschöpfung, Schmerzen, Entzündungen, Allergien, Stoffwechselstörungen. Ursachen für diese Symptome sind oft vielfältig und nicht immer einfach zu finden.

Die Messgeräte geben Informationen und unterstützen bei der Suche nach den Ursachen für Symptome.

4. Therapie

Bei der Therapie geht es darum die Ursachen anzugehen und den Körper so zu unterstützen, dass er sein Gleichgewicht wieder finden kann.

Die moderne Messung ergänzt die klassische Diagnose: Sie bestätigt Therapierichtung und Rezepturen oder sie weist auf weitere Ursachen hin, welche so gezielt behandelt werden können.

Gerne unterstütze ich Sie mit naturheilkundlichen Therapien und Rezepturen

Faulensee, 23.05.2024, TEN Praxis Kurt Weber